

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur Penulis ucapkan kepada Allah SWT karena berkat Rahmat dan HidayahNya Penulis dapat menyelesaikan tesis dengan judul **“Pengaruh Sumber Berupa Komik IPA terhadap Hasil Belajar Siswa SD Materi Pencernaan Manusia”** disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Biologi Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dan mendukung dalam penulisan tesis ini. Penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Belferik Manulang
2. Dosen Pembimbing I dan Asisten Direktur I, Bapak Syarifuddin, M.Sc, Ph.D, serta Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd Dosen Pembimbing II dan Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, motivasi, serta dukungan pada penulis sejak awal sampai dengan selesai penulisan tesis ini.
3. Prof. Herbert Sipahutar, M.Sc; Dr. Elly Djulia, M.Pd; dan Dr. Fauziah Harahap, M.Si, selaku narasumber yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyempurnaan tesis ini. Kepada Bapak Dr. Wahyu dan Ibu Meida Nugraha, M.Sc selaku validator komik, serta Bapak/Ibu dosen yang telah memberikan Ilmu kepada penulis selama di Program Pascasarjana Unimed.
4. Ayahanda Drs. Adi Sucipto, M.Pd dan Ibunda Eriani serta adinda Dwi Prapsilo, S.Pd, Tri Windi Oktara tersayang yang senantiasa mendoakan dan mendorong penulis untuk selama penulis menjalankan studi dan sampai menyelesaikan tesis ini. Ucapan terima kasih kepada terkasih Fitri Nugrah Henny Z, S.Pd yang telah memberikan semangat dan dorongan kepada penulis untuk menyelesaikan tesis ini.

5. Teman-teman angkatan XVI kelas A dan khususnya B Program Studi Pendidikan Biologi : Erwin, Rabitha, Ziliwu, Roy, Siska, Salwa serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, semoga Allah SWT membalas kebaikannya. Amin.

Mengingat keterbatasan kemampuan dan waktu, Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan tesis ini, karena itu kritik dan saran bagi para pembaca sangat diharapkan. Semoga tesis ini bermanfaat bagi para guru biologi khususnya, dan menambah khasanah ilmu pengetahuan dan pendidikan.

Medan, Oktober 2011
Penulis

Anggi Tias Pratama

UNIVERSITAS NEGERI
MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY